

PAROISSES HEBDO

EDITO

« PRIER AVEC LES PIEDS »

Depuis le XIII^e siècle, le jour de la solennité du Saint-Sacrement du Corps et du Sang du Christ (ou « Fête-Dieu »), les catholiques du monde entier prolongent la Messe par une procession qui consiste à porter l'Eucharistie à travers les rues ou autour de l'église. Avec les chants, les pétales de roses et les vapeurs d'encens, il ne s'agit pourtant pas de folklore. Cette procession a une profonde signification spirituelle et communautaire et met en lumière quatre aspects de notre foi.

1/ La Présence réelle du Christ. La procession célèbre la foi en la présence réelle de Jésus-Christ dans l'Eucharistie. L'hostie consacrée n'est pas un simple symbole. Porter l'hostie consacrée en procession et l'adorer publiquement, c'est reconnaître que notre Dieu est vivant, et lui donner la beauté et l'honneur qui lui reviennent.

2/ La Bénédiction pour le monde. En sortant le Saint-Sacrement, l'Église affirme que le Christ n'est pas seulement pour les croyants rassemblés, mais pour le monde entier. La procession est donc une prière pour la bénédiction des personnes, des familles, des malades, des villes et des nations.

3/ Le Témoignage public de foi. En défilant avec l'Eucharistie, les fidèles manifestent leur foi de manière visible, montrant au monde que le Christ est au centre de leur vie.

4/ Une Communauté en chemin vers le Ciel. Enfin, marcher ensemble autour du Saint-Sacrement est une image du peuple de Dieu guidé par le Christ. Cela rappelle l'exode du peuple d'Israël dans le désert, avec l'arche d'alliance, et évoque le pèlerinage terrestre de l'Église vers le Royaume de Dieu.

Souvent, des actes valent mieux que de longs discours. C'est vrai aussi pour notre foi. Une procession, c'est simple comme l'Évangile. Pas besoin d'avoir fait de grandes études ni d'être expert en théologie, il suffit de chanter, de marcher, de « prier avec les pieds » en quelque sorte. Une foi de charbonnier diront certains ? Je préfère dire une foi simple, accessible aux petits et aux enfants. Mais Jésus n'a-t-il pas dit que « *le royaume des cieux est à ceux qui leur ressemblent* » (Mt 19, 14) ?

Don François

MARDI 24 JUIN – NATIVITÉ DE SAINT JEAN BAPTISTE

La fête de la nativité de saint Jean Baptiste est une solennité dans toute l'Église depuis les temps antiques. Encore aujourd'hui, dans de nombreux pays du monde, les « feux de la Saint-Jean », héritiers des rites païens du solstice d'été, rappellent que Jean n'était certes pas la Lumière, mais celui qui était là pour « rendre témoignage à la Lumière » (Jn 1, 8).

Six mois avant la naissance du Christ, cette fête prend une importance encore plus grande à Amiens où la prestigieuse relique de sa face est conservée, dans la cathédrale.

8h25 : Laudes, procession et vénération du chef de saint Jean Baptiste.

9h : Messe (Chapelle Saint-Jean-du-Vœu).

18h : Vêpres (*pas de messe à 18h30*)

La relique sera exposée à la vénération des fidèles du 24 juin au 27 septembre 2025 dans la chapelle Saint-Jean-du-Vœu.

VENDREDI 27 JUIN

• SOLENNITÉ DU SACRÉ-CŒUR

Une messe solennelle en l'honneur du Sacré-Cœur sera célébrée le vendredi 27 juin à la Cathédrale à **9h**, suivie des litanies du Sacré-Cœur.

• RENCONTRES DES SENIORS

La prochaine rencontre des seniors se déroulera au patronage Saint-Roch le vendredi 27 juin à **15h** (14 rue Allou).

• SOIRÉE FINALE SURSUM CORDA

Les collégiens et les lycéens sont invités à rejoindre la soirée finale de l'aumônerie Sursum Corda le vendredi 27 juin **de 18h30 à 21h30** au Patronage (14 rue Allou) **avec leurs familles (parents, frères et sœurs)**. Ce sera l'occasion de remercier tous les animateurs ainsi que Don Xandro pour son accompagnement des lycéens au cours des trois dernières années.

Les animateurs s'occupent du barbecue. **Chaque famille apporte un accompagnement : salade, tarte, dessert, boissons à partager...**

18h30 installation des tables et du buffet

19h Messe des familles à l'église Saint-Roch

20h repas partagé

Lundi 30 juin - PREMIÈRE MESSE DE DON AUGUSTIN

Don Augustin, ordonné prêtre le samedi 21 juin, célébrera une de ses premières messes le lundi 30 juin à 18h30 à la Cathédrale (chapelle du Saint-Jean-du-Vœu).

À l'issue de la messe, vous pourrez le saluer autour d'un verre de l'amitié puis partager un barbecue à la Maison paroissiale. Si vous participez à ce barbecue, vous pouvez apporter des salades ou des desserts à partager.

3 et 6 juillet - FESTIVAL ORGANO PLENO

La 19e édition du festival « Organo Pleno » aura lieu cette année le jeudi 3 juillet à 20h30 et dimanche 6 juillet à 15h30 dans le chœur de la cathédrale. Entrée libre.

MESSES DU DIMANCHE SOIR (18h) à la CATHÉDRALE

Comme chaque année, la messe du dimanche soir à Saint-Leu est interrompue **en juillet et août**. Cette messe de 18h est assurée à la Cathédrale du 6 juillet au 30 août inclus. (Dernière messe à Saint-Leu le 29 juin)

FÊTE DES PAROISSES : MERCI !

Nous avons vécu dimanche dernier une très belle fête des paroisses, avec une ambiance conviviale et sous un magnifique soleil. Nous remercions très sincèrement toute l'équipe de préparation, et tous ceux qui ont participé à la réalisation du repas, à la tenue des stands et aux différentes animations.

Un remerciement tout particulier à **Vianney** qui a conduit toute l'organisation de cette journée. Nous le remercions également pour ses nombreux services tout au long de l'année. Après une année de stage, il quittera la paroisse fin juillet, puis reprendra les études de théologie en septembre.

Don Régis

CONFÉRENCE DE DON XANDRO

Pour tous ceux qui n'ont pu se rendre, samedi dernier, à la conférence de don Xandro intitulée « Espérance 2.0 ? Transhumanisme et Christianisme » voici un lien pour avoir accès à son exposé : <https://tinyurl.com/conf-transhumanisme>

Autre possibilité, se rendre à Saint-Valery-Sur-Somme le 8 juillet pour l'écouter à 20h30 dans le cadre des « Soirées du mardi en Baie de Somme ».

MESSE D'ACTION DE GRÂCE DE DON XANDRO

Don Xandro célébrera la messe du **dimanche 29 juin** à la cathédrale en action de grâce pour les trois années de ministère qu'il a passées à Amiens au service de nos paroisses. À l'issue de la messe, nous lui offrirons notre cadeau de remerciement et partagerons avec lui un verre de l'amitié.

Il célébrera aussi une messe à Saint-Paul d'Étouvie le dimanche 10 août à 10h30.

VACANCES AU PATRO EN JUILLET ET AOÛT !

Le centre de loisirs Patronage Saint-Roch, 14 rue Allou à Amiens, est ouvert pour 3 semaines au mois de juillet, ainsi qu'**une semaine fin août**, juste avant la rentrée des classes, pour tous les enfants du primaire (à partir de 6 ans) et du collège (jusqu'à 15 ans).

Du 7 au 11 juillet : 5 jours sur le thème « La légende d'Azur et Asmar », avec une sortie à la mer !

Du 15 au 18 juillet : 4 jours sur le thème « Les trois mousquetaires », avec une sortie au Parc d'attraction Bagatelle (le jeudi 17 juillet)

Du 21 au 25 juillet : 5 jours sur le thème « Le monde imaginaire de Peter Pan », avec une sortie au Parc Saint-Pierre (jeux d'eau, tyrolienne, mini-golf...)

Du 25 au 28 août : 4 jours sur le thème « Le Bossu de Notre-Dame », avec des sorties nature et découverte (hortillonnages, parcs, cathédrale...)

Au programme de ces semaines : grands jeux, sport, ateliers artistiques et manuels, chant, théâtre, prière...

Inscriptions possibles à la journée sur : astrale.assoconnect.com

Renseignements : patronagesaintroch@gmail.com ou 07 62 02 90 59

QUÊTE IMPÉRIÉE POUR LE DENIER DE SAINT-PIERRE

En France, l'Église ne reçoit aucune subvention de la part du Vatican. Au contraire, ce sont les diocèses de France qui apportent leur contribution financière au Vatican. Cette participation des fidèles du monde entier est appelée le Denier de Saint-Pierre et permet au pape de soutenir les diocèses qui en ont le plus besoin. Cette quête aura lieu les **samedi 28 et dimanche 29 juin** prochains.

INTENTIONS DE MESSES

Paroisse Saint-Jean-Baptiste

Chapelle des sœurs de la Sainte-Famille : Gabriel et Melina Alves

Saint-Jacques : Jean Dumeige et sa famille † ;

Cathédrale : François Gance † ; Alain de Gillaboz † ; Guy et Colette Chambellan † ; Louis Grodée † ; Odile Vasselle-Bayard † ; Bruno Nivel † ; Marie-Lucie Huntzinger †, Pierre Libault †, Claude et Paulette Libault †, André et Geneviève de Marsac † ; Chantal † Engueleguele, Murielle † Engueleguele, Simon † Ndarurinze, Jean-Désiré †, Abraham † et leur famille ; Christine Hembert et sa famille ; les familles Loisevant, Mancel, Belmas, Chabot et les âmes du purgatoire

Paroisse des Saints-Apôtres

Théo Ducrocq baptisé ce dimanche

Jacques Buée accueilli par le Père

les prêtres défunts ; Claude-François Govin

Cathédrale Notre-Dame



Ouverture :

de 7h30 à 18h30 en semaine
de 7h30 à 19h30 les samedis /
dimanches

Dimanche

10h30 Messe
17h Vêpres

En semaine

Messes

9h du mardi au samedi

*Pas de messe le mardi le 24 juin à
18h30, ni en juillet et août*

Chapelet :

15h les samedis jusqu'au 28 juin

Confessions

Du mardi au jeudi de 9h30 à 10h30
samedi de 9h30 à 11h et
de 15h30 à 17h
dimanche de 15h30 à 17h

Adoration

8h-8h50 du mardi au samedi

Laudes

7h45 du mercredi au samedi
8h25 le mardi 24 juin sur le labyrinthe

Paroisse des Saints-Apôtres

Mercredi à Renancourt

18h Messe

Jedi à Saint-Paul d'Etouvie

17h30 Chapelet

18h Messe, adoration

Samedi Messe anticipée à 18h

21/06 à Saveuse

28/06 à Dreuil

Dimanche à Saint-Paul d'Etouvie

9h30 Chapelet

10h30 Messe

Paroisse Saint-Jean-Baptiste

Eglise Saint-Jacques

18h les samedis Messe anticipée

Eglise du Sacré-Cœur (rue de Mareuil)

18h30 Chapelet du lundi au samedi

19h Vêpres du lundi au samedi

19h Messe le vendredi 4 juillet

Chapelle des sœurs de la Sainte-Famille (30 rue Lamartine)

Messes :

11h30 les lundis et mercredis

8h15 les mardis, jeudis, vendredis
et samedis

9h les dimanches

Eglise Saint-Leu : Messes

18h le dimanche jusqu'au 29/06
(Reprise des messes en septembre)